
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Dem Tennisverein sind seitens des Pächters die gepachteten Flächen gekündigt worden. 
 
Welche Nutzungen sind auf diesen Flächen erlaubt beziehungsweise möglich? 
 
Stellungnahme des Bauamtes: 
 
Die Stellungnahme des Bauamtes erfolgt im nichtöffentlichen Teil der Sitzung der 
Bezirksvertretung Brackwede, da es sich unter anderem um Pachtangelegenheiten 
(Privatrecht) handelt. 
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